

歌とダンスをプレゼント

第5保育所園児が金婚をお祝い

第5保育所で8月30日、金婚夫婦表彰式・一人金婚表彰式アトラクションの事前撮影が行われました。

新型コロナウイルス感染症対策のため昨年に引き続き、お祝い動画を事前に撮影し、9月14日に開催された式で上映しました。

年中・年長の園児たちは、声をそろえて「歌とダンスをプレゼントします」と言い、この日のために練習した歌とダンスを披露。全身を使ってお祝いの気持ちを表していました。



歌いながら振り付けも披露する園児たち



グレープガーデン益城や復興まちづくりセンターにじいろで撮影

女優 ^{あおい} 葵わかなさんが巡る益城町

電子雑誌「旅色」特別号で町を特集

8月31日と9月1日、NHK連続テレビ小説でヒロインを演じた女優の葵わかなさんが町を訪れ、電子雑誌「旅色」の撮影が行われました。

町内8カ所を巡った葵さんは、「豊かな自然と新しいものが融合している魅力的な町。ぜひまた来て、たくさん写真を撮りたいです」と話しました。

本町の特集が掲載される電子雑誌「旅色」特別号は、10月11日公開予定。併せて紙の冊子も展開され、11月下旬から役場や県観光連盟などで2万部配布されます。

挑戦する中高生と見守る大人の競演

マイプロジャーニー&伴走者フォーラム

復興まちづくりセンターにじいろで9月4日、中高生がマイプロジェクトの計画・実現を目指す「マイプロジャーニー」と、子どもに関わる地域の人の勉強会「伴走者フォーラム」が同時開催されました。

伴走者として参加した学校・行政・教育関係者たちが座談会を行っている間に、中高生たちはコワーキングスペース Connet で「私がやってみたいこと」発表の準備を実施。にじいろに移動後、7人が緊張しながらも堂々と発表し、伴走者たちからアドバイスを受けていました。



マイプロジェクトを発表する中高生(左側)と見守る伴走者(右側)

Pickup Plus+
今月のプラス



マイプロジャーニーでマイプロジェクト発表を終えた中高生たちに、役場有志による手作りクリームソーダが振る舞われました。緊張から解放された中高生たちは、笑顔で舌鼓を打っていました。